
Eishockey
Beitrag von „docfred“ vom 25. Februar 2018, 19:34

Weggla

Du sagst es. Es fand damals unter dem Radar statt. Schon bevor überhaupt eine Übertragung
im PayTV auf Sendung ging. Wie du schon sagtest ... nicht mal die lokale Presse hat sich einen
feuchten Dreck um den EHC geschert. Von Übertragungen im Fernsehen konnte man nicht mal
träumen.

"aus meiner Sicht vom Pay-TV gekillt. Kaum waren mal Fans da, dann wurde es ins PayTV
verlagert und der Zuschauerboom war weg."

Der Satz so ist Quatsch. Es gab weder einen Zuschauerboom, noch war da vorher große
"Medienpräsenz". Genau genommen haben doch die Übertragungen von DF1 Eishockey
überhaupt erst einem größerem Publikum zugänglich gemacht.

Weshalb? Der Proletensport Fußball begräbt alles unter sich. Manche befürworten ja sogar eine
Insolvenz der Stadt um "Fußball" zu retten.

Jetzt waren wir aber lange genug offtopic.
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